

Indoorcup / Kantonales Hallenturnier 2018 in Zuchwil

Liebe Fussballfreunde

Die diesjährige Ausgabe des traditionellen und auch aus sportlicher Sicht wertvollen Indoorcups resp. des Kantonalen Hallenturniers in Zuchwil ist bereits wieder Geschichte. Am Samstag, 13. Januar 2018 trafen sich gesamthaft 21 Mannschaften (9 Mannschaften Sen. 40+ / 12 Mannschaften Sen. 30+) aus den Kantonen Solothurn und Bern für ein erstes Kräftemessen im neuen Jahr. Die Gesundheit ist unser höchstes Gut und hat immer an 1. Stelle zu stehen. Wie schon am letztjährigen Hallenturnier sind wir auch in der Austragung 2018 von gröberen Verletzungen verschont geblieben. Danke bereits an dieser Stelle an alle Akteure für das verantwortungsvolle Auf- und Antreten.

Senioren 40+

Den Turnierstart am Samstagmorgen um 9.30 Uhr machten wie gewohnt die Teams der Senioren 40+. Die gemeldeten 9 Mannschaften wurden in eine 4er resp. 5er Gruppe eingeteilt. In der Gruppe 1 marschierte der Turniersieger der letzten beiden Jahre HNK Croatia, wie nicht anders zu erwarten war, problemlos durch die Gruppenspiele und sicherte sich verlustpunktlos den Gruppensieg, gefolgt vom FC Klus/Balsthal. Die Gruppe 2 gewann ebenfalls ungeschlagen der FC Biberist mit 7 Punkten aus 3 Spielen, gefolgt vom FC Subingen. Somit kam es zu den Halbfinalpaarungen HNK Croatia – FC Subingen und FC Biberist – FC Klus/Balsthal. Als erstes durfte HNK Croatia antreten und traf auf einen gut eingestellten und hartnäckigen Gegner aus Subingen. Die Subinger gingen schnell 2:0 in Führung, mussten jedoch vor Spielschluss die Kroaten wieder ausgleichen lassen. Schlussendlich musste die Entscheidung im Penaltyschiessen fallen, wo sich der FC Subingen durchsetzte und somit den letztjährigen Turniersieger eliminierte. Im andern Halbfinal sicherte sich der FC Biberist mit einem klaren 3:0 Sieg gegen Klus/Balsthal den Finaleinzug. Das Finalspiel war wie schon das 1. Aufeinandertreffen in der Gruppenebene (1:1) ein Spiel auf Augenhöhe und von Vorsicht geprägt. Die Entscheidung fiel gut zwei Minuten vor Schluss auf kuriose Art und Weise. Dem Torhüter des FC Subingen rutschte eine harmlose Rückgabe zur Überraschung aller unter dem Fuss durch zum 1:0 ins Tor. Biberist verwaltete die geschenkte Führung danach bis zum Schluss souverän und feierte den 1. Sieg am Kantonalen Hallenturnier. Das Spiel um Platz 3 gewann der HNK Croatia mit 4:2 und sicherte sich somit den 3. Platz vor dem FC Klus/Balsthal.

Senioren 30+

Am frühen Nachmittag eröffnete die Gruppe 1 das Turnier der Sen. 30+. Im Gegensatz zum Turnier am Morgen, war bereits nach der 1. Nachmittagspaarung schnell zu erkennen, dass es bei den «Jungsenioren» erheblich schneller, intensiver und härter zur Sache ging. Dennoch blieben die Spiele fair, was nicht zuletzt auch an den guten Schiedsrichterleistungen lag, welche besonders bei den «Bandenkämpfen» schnell einschritten. Der Spielmodus gab vor, dass sich für den Halbfinal die jeweiligen Gruppensieger sowie der beste 2. Platzierte der drei Gruppen qualifizierten. Als Sieger der Gruppe 1 etablierte sich der FC Subingen, den Sieg in der Gruppe 2

sicherte sich der FC Bellach und in der Gruppe 3 schwang die Mannschaft vom FC Hünibach (BE) oben aus. Das Halbfinalfeld komplettierte der FC Zuchwil, als Beste 2. platzierte Mannschaft.

Im 1. Halbfinal kam es zur Paarung FC Subingen – FC Bellach, welchen die Bellacher knapp mit 1:0 für sich entscheiden konnten. Auch der 2. Halbfinal zwischen dem FC Hünibach und dem FC Zuchwil war eine enge Angelegenheit. Schlussendlich hatte der FC Zuchwil mit 3:2 knapp die Nase vorne und folgte den FC Bellach in den Final. Und dieser Final bot attraktiven Fussball und Spannung bis zum Schluss, denn lange sah es so aus, als würde der FC Bellach das Turnier für sich entscheiden können. Zwei Sekunden vor Schluss gelang dem FC Zuchwil jedoch noch der vielumjubelte Ausgleichstreffer, welcher die beiden Mannschaften zur definitiven Entscheidung ins Penaltyschiessen schickte. Dabei bleibt das Glück dem FC Zuchwil hold, welcher schlussendlich die Kurzscheidung für sich entscheiden konnte und sich somit den Gewinn des Kantonalen Hallenturniers sicherte. Das Spiel um Platz 3 gewann der FC Hünibach mit 6:4 gegen den FC Subingen.

Die WK des SOFV bedankt sich beim FC Zuchwil, mit Roland Baumann als OK-Chef an der Spitze, sowie seinem tollen Team für die unkomplizierte Zusammenarbeit, allen Schiedsrichtern für die tadellosen Spielleitungen und allen Spielern für die Fairness.

Wir freuen uns bereits heute auf das nächste Kantonale Hallenturnier 2019 in Zuchwil.

Sportlicher Gruss



Thomas Kummer

Kant. Seniorenobmann SOFV